04/02/2025
 Audiencia:
 320.543
 Sección:

 \$11.588.256
 Tirada:
 126.654
 Frecuencia:

 Vpe pág:
 \$12.610.560
 Difusión:
 126.654

 Vpe portada:
 \$12.610.560
 Ocupación:
 91,89%



SEMANAI

án: 3

Ultra ciclismo Gravel:

Todos los detalles de Fireflies Patagonia 2025, el ride solidario que recorre mil kilómetros para apoyar a los niños con cáncer

Pedaleros nacionales e internacionales serán parte de este desafío que recorrerá las regiones de La Araucanía y Los Ríos, para luego tener su tradicional cierre masivo en Valle Nevado junto a la comunidad ciclística.

ada año, más de 500 ciclistas de todo el mundo postulan para ser parte de Fireflies Patagonia, desafío de Gravel que recorre mil kilómetros —con más de 15 mil metros de desnivel positivo— con el propósito de recaudar fondos para ayudar a los niños de la Fundación Vivir Más Feliz.

Vpe:

Esta iniciativa se realiza en nuestro país desde el año 2017, y a nivel global nació hace casi 25 años por obra del mismismo Ridley Scott, director de películas como Alien, Black Hawk Down y Gladiador, quien—luego de que su hija fuera diagnosticada de cáncer—pedaleó más de mil kilómetros para generar impacto so-

bre el drama que viven los niños que sufren esta enfermedad.

dad.

"Nosotros pedaleamos para juntar recursos para los niños con cáncer de la Fundación Vivir Más Feliz, donde esperamos poder recolectar la mayor cantidad de plata para poder atender a más niños y que puedan realizar sus tratamientos", explica Rodrigo Errázuriz, director de la fundación Fireflies Patagonia y quien además diseñó el trayecto que recorrerán los ciclistas, en las regiones de La Araucanía y Los Ríos, entre el 6 y 16 de marzo.

La selección de los participantes no se hace
por experiencia o nivel
técnico sobre la bicicleto, sino que se buscan
perfiles de personas
que quieran entregarse para ayudara los niños y vivir una experiencia

que les cambie la vida Por lo mismo, se fore les cambie la vida ma un grupo muy variado donde comparten ciclistas de aran experiencia con otros menos experimentados. . Este año serán 25 participantes, donde destacan atletas profesiona les como Alison Te-trick e Ian Boswell, ade más de Sara Brown, meda llista de bronce en los Juegos Paralímpicos de Paris 2024, to dos de Estados Unidos.



"Todo el recorrido se hace de manera grupal, generalmente alguien va guiando y otra persona cerrando, porque la idea no es que se vaya un grupo escapado del resto, sino que todos apoyándose y así nadie se dé por vencido", expli-

ca "Canuto" Errázuriz. "Siempre hablamos de 'ride solidario' porque esto no es una carrera. Aquí no hay ganador ni perdedor, nosotros pedaleamos muchos kilómetros y en medio del trayecto vamos generando ciertas accio

mos generando ciertas acciones sociales", agrega.

En la edición pasada, que se realizó en la Región de Aysén, la cruzada solidaria entregó diferentes donaciones durante su recorrido, donde destacaron 150 computadores a tres colegios de zonas remotas, además de una biblioteca, indumentaria deportiva, una estación de café para los profesores, y una antena de Starlink, para que puedan acceder a internet. Aportes que se repetirán este año en recintos educacionales que ya se encuentran definidos.

La última etapa del ride solidario se realizará el 16 de marzo en la Región Metropolitana, con un pedaleo masivo desde el Mall Sport hasta Valle Nevado, donde auienes auieran participar solo deben pagar una donación para la campaña. "La idea de la etapa final es poder involucrar a toda la comunidad de ciclistas y convocar a más de mil personas para que acompañen a los 20 y tantos participantes que pedalearon más de mil kilómetros para ayudar a los niños con cáncer", seña la Errázuriz.

